

# 橋立っ子

令和3年7月16日

校長 紙井かおる



北陸地方も梅雨明けが宣言されました。まだまだ上空の気象は不安定だそうで雷の発生があるとか。突然の雨が降ることがあるかもしれませんね。これから暑くなります。熱中症に気をつけて過ごしましょう！！

## 運動会 スローガン：レインボー



6月25日（金）に延期されていた運動会が開催されました。これまで応援やよさこいソーランなど練習してきた成果を存分に発揮できていたと思います。競技なので勝敗がありましたが、仲間と協力して頑張っている姿は周りの人に元気を届けたと思います。笑顔もいっぱいありました！参観いただいたご家族の方々から、温かい拍手をいっぱいもらいましたね。閉会式後、テントに戻った6年生が、団の仲間に感謝の気持ちを伝えていた姿が印象深かったです！！



優勝：赤団

応援合戦優勝：青団

グッドマナー賞：白団





## 町探検:2年



生活科の学習で町探検をしました。行き先は・・・ハレルヤ、マルヤ水産、漁港、駐在所です。子どもたちの感想は・・・

「マルヤ水産のお魚のかおがおもしろいと思った。」「漁港の氷の場所がみつめたかったです。氷をさわったのが楽しかったです。」「町たんけんがめちゃめちゃたのしかった。漁港で魚がいっぱいいた。」「ノコギリでどうやって氷をきるのかふしぎでした。」「ケーキが入っているれいそうこのようなものの中はケーキがとけないために電気で中が冷たくなっているのが分かりました。」「ちゅうざい所のかんしカメラがすごいと思った。」などなど。学校にもどってきて、町探検で見つけたものをレポートしました。

## 美化センター見学:4年

社会科で「ゴミの処理と利用」について学習しました。なぜ分別収集するのか、家からのゴミはどのように集められてどうなるかなど教室で学習した後、実際に加賀市環境美化センターに出かけて見学してきました。美化センターでは集められたゴミが燃やされるだけでなく、資源ごみはリサイクルされていました。写真はリサイクルされ小さなペレットになったものを見せてもらっています。



## 交通安全教室:1~3年



7/9(金)午後から交通安全教室が行われました。大聖寺警察署の方や交通推進隊の方、PTAの生活部委員の皆さんのご協力をいただき、ありがとうございました。残念ながら、3年生の実地訓練は天候が悪くできませんでしたが、シミュレーターを使って、自転車の運転マナーに関する訓練をしました。一時停止をした後、動き出すときは必ず後方の安全を振り返って見るということを学ぶことができました。学校に持ってきた自転車は、安全点検をしてもらいました。今日学んでことを忘れず、過ごしていきましょう!!

## ようこそ赤ちゃん!!:5・6年

7/12(月)に吉田みち代助産師さんから赤ちゃんの成長についてお話を聞きました。赤ちゃんが寝がえりやお座り、つかまり立ちなど少しずつできるようになって世界を広げていくことを写真や動画を見ながら学びました。お話の後、双子の赤ちゃんと会うこともできました。実際にふれあうことはしませんが、赤ちゃんのかわいい表情に思わず笑みがこぼれていました。



## \*\*\*橋立小の活躍\*\*\*

\*わんぱく相撲加賀大会

3年男子の部 優勝 餅井愛斗夢

5年男子の部 準優勝 堀口獅恩 3位 新谷芽生

6年生の部 優勝 新谷陸人

\*わんぱく相撲石川大会 団体戦の部 準優勝 加賀チーム 新谷陸人

\*社会を明るくする運動 親子標語

佳作 大井つむぎ(2年) 銭丸京汰(3年) 入野結衣(5年)



※玄関に「海友会」の取り組みとして、小中合同で七夕飾りをしました。みんなの願いが叶うといいですね。